

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



DPRBIOBIO

El Puente Industrial será la estructura más larga del país.

Obras en el Puente Industrial presenta un 78% de avance

Un 78% de avance presentan las faenas del Puente Industrial, proyecto que ejecuta el Ministerio de Obras Públicas a través de la dirección de Concesiones, y que

transformará a esta estructura en la más larga del país, con 2,5 kilómetros de extensión sobre el río Biobío. Así lo confirmó el seremi del MOP, Hugo Cautivo, quien expresó que "se trata de uno de los megaproyectos que le cambiarán el rostro a la región. Es un puente que está construido con altos estándares de seguridad".